



Comentario

Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena)

“Se ha convocado a foros que se celebrarán a partir del próximo martes para convocar a expertos en materia de constitucional a que discutamos sobre el método de designación de ministros y ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, en el marco de la celebración de una consulta popular que sería propuesta por los diputados de Morena, votada la pregunta por la SCJN y celebrada en agosto del siguiente año”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4816?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!AGY9BbDBM429HaM&ithint=video&e=E6tRrA>